



Bürgerverein
Luisenstadt e.V.

Betroffenenvertretung
Sanierungsgebiet
Nördliche Luisenstadt



Einladung

Große Bürgerversammlung

Dienstag 20. März 2018 · 18.30 - 20 Uhr

„Bürger fragen Investoren und Politiker.“



Industriedenkmal Eisfabrik



Schulneubau Adalbertstraße

Kommen Sie zur großen Anwohnersammlung.

Informieren Sie sich über die neuesten Entwicklungen im Viertel, über die **Eisfabrik** und den **Schulneubau in der Adalbertstraße**. Und bringen Sie sich ein. Unser Sanierungsgebiet Nördliche Luisenstadt braucht Ihre Stimme.

Welche Fragen werden beantwortet?

Ihre und die, die hier schon auf der Rückseite stehen ➔

Die Standorte der Themen und der Ort der Versammlung: DAZ, Taut-Saal
Zugang jetzt über: Wilhelmine-Gemberg-Weg 6, 10179 Berlin. - Einlass ab 18 Uhr



Bürgerverein
Luisenstadt e.V.

Betroffenenvertretung
Sanierungsgebiet
Nördliche Luisenstadt



„Bürger fragen Investoren und Politiker.“

Bürgerversammlung am Di 20. März 2018 · 18.30-20.00 Uhr

Industriedenkmal Eisfabrik

Die genehmigte Planung wird vom Investor vorgestellt.

- Was ist geplant, wann wird begonnen und wie wird das Denkmal bewahrt?
- Welche Flächen werden für Kulturschaffende sowie Kreativwirtschaft ausgewiesen, an welche Konditionen und welche Mieter ist gedacht, oder welche Mieter stehen schon fest?
- Ist die öffentliche Durchwegung zum Spreeufer gesichert?
- Gibt es eine Abstimmung mit dem Eigentümer vom Maschinenhaus, um dem gesamten Denkmalensemble die Prägung eines Kulturortes zu geben?
- ...



Die Eisfabrik, ein bedeutendes Industriedenkmal, jahrelang dem Verfall preisgegeben

Schulneubau Adalbertstraße

Festlegung der Ziele für die Politik und eine weitsichtige Planung.

- Grundschul-Neubau und Sportangebot vom örtlichen Verein: Beides muss möglich sein!
- Wie sieht die Beteiligung der Anwohner aus? Kein Ausspielen von Schulinteressen gegen das Sportangebot des Tennisvereins.
- Für ein integriertes Nutzungskonzept, das Schule und Freizeitsport für Schüler, Kinder, Jugendliche, Studenten und Erwachsene ermöglicht.
- ...



Das Grundstück der vor über 10 Jahren aufgegebenen Grundschule wird neu gebaut. Aktuell ist es durch Sichtschutzzäune zur Straße abgegrenzt



Veranstalter: Betroffenenvertretung Nördliche Luisenstadt und
Bürgerverein Luisenstadt e.V. · Michaelkirchstr. 2, 10179 Berlin
buero@buergerverein-luisenstadt.de · www.Buergerverein-Luisenstadt.de

Siehe auch: www.Luise-Nord.de · www.TC-Berlin-Mitte.de · www.Berlin-Eisfabrik.de · www.Eiswerk-Berlin.com